

PUBLIK

Bentuk Silaturahmi, Polsek Bungursari Kerja Bhakti Bersama Masyarakat

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.PUBLIK.CO.ID

Jun 11, 2023 - 00:25



PURWAKARTA - Dekatkan diri dengan warga masyarakat, personel Polsek Bungursari, Polres Purwakarta lakukan kerja bhakti gotong royong membersihkan lingkungan bersama warga masyarakat.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Bungursari, Kopol H Budi Harto mengatakan, kegiatan kerja bhakti dengan cara gotong royong tersebut tentunya sebagaimana mendekatkan diri antara Polri dengan masyarakat dan tentunya hal ini juga sebagai ajang silaturahmi.

"Para personel Polsek Bungursari, Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat diharuskan untuk lebih dekat lagi dengan masyarakat," ujar Budi, Pada Kamis, 8 Juni 2023.

Melalui kegiatan seperti ini, kata dia, merupakan upaya Polsek Bungursari dalam pendekatan terhadap masyarakat, tentunya masyarakat agar merasa lebih dekat lagi dengan Polri khususnya dengan Bhabinkamtibmas.

"Selain menjamin situasi kamtibmas, para personel Polsek Bungursari maupun Bhabinkamtibmas juga ikut terlibat dalam membangun kebersamaan dengan masyarakat mewujudkan Polri yang humanis, diantaranya dengan kerja bakti bersama warga," ucapnya.

Menurut Budi, dengan membiasakan ikut berpartisipasi pada masyarakat supaya setiap personel Polsek Bungursari bisa lebih dekat dengan masyarakat sehingga, dapat membantu tugas kepolisian dalam ikut menjaga keamanan dan ketertiban.

"Ini sangat berperan sekali bagi Polri khususnya dalam membina keakraban dan kedekatan anggota dengan lingkungan masyarakat Sehingga, memudahkan komunikasi dalam mewujudkan situasi kamtibmas yang kondusif, dan aman dilingkungan masyarakat," ujar Budi.

Ditambah Kapolsek, kegiatan tersebut salah satu cara untuk memupuk budaya gotong royong di masyarakat yang saat ini mulai ditinggalkan dan juga mengajak masyarakat untuk membiasakan dan membudayakan gotong royong, karena dengan gotong royong supaya pekerjaan cepat selesai.

"Disamping itu, setiap Bhabinkamtibmas juga diminta untuk memberikan imbauan kamtibmas kepada warga," Kata Budi.